

	皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしく申し上げます。
長岡委員	本規則改正に至った経緯を教えてください。
総務課長	例規担当が規則の見直しを実施していた際に、現状にそぐわない部分が散見されたため、担当課と協議し、改正に至りました。
教育長	その他ご質問等ありますでしょうか。 (なし。)
教育長	それでは特に発言がないようですので、議案第1号は原案のとおり可決することとしてよろしいでしょうか。 (なし。)
教育長	それでは、ご異議がありませんので、議案第1号は原案のとおり可決いたします。
	●事務局からの報告事項
	1. 「令和3年度むつ市教育委員会表彰受賞者の決定について」(総務課)
教育長	次に事務局からの報告事項となります。令和3年度むつ市教育委員会表彰受賞者の決定について事務局から説明をお願いします。
総務課長	(説明)
教育長	ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしく申し上げます。 (なし。)
教育長	それでは、この件は以上といたします。
	2. 「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」(総務課)
教育長	次に、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について事務局から説明をお願いします。
総務課長	(説明)

教育長	ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願ひします。
黒木委員	学校による対応の違いが見受けられますが、理由をお知らせください。
総務課長	臨時休業等の際は、教育委員会が指示を出しています。具体的には、保健所の意見を基準とし、どの程度影響が出るのかという部分を市の対策本部と協議し決定しています。
黒木委員	学級閉鎖、学年閉鎖と臨時休業とは別の取扱いなのでしょうか。
総務課長	一般的には臨時休業と呼称しますが、学級閉鎖、学年閉鎖という呼称が保護者に馴染みがあることから、通知文にはそちらを使用しています。
田中委員	なかよし会の運営についても今般の対応に伴い実施されていない学校があると伺いましたが基準があるのでしょうか。
総務課長	陽性者となった児童が、なかよし会を利用していた場合、その周辺の児童及びなかよし会の運営スタッフも検査を受ける必要があることから、そのような場合は実施を中止していると伺っています。
長岡委員	私立高校の受検期に重なって感染者が増大しましたが、影響はあったのでしょうか。
学校教育課長	陽性者、濃厚接触者の生徒で私立高校の受検をする者は当日の受検ができなかった者もありますが、各高校において追試験等の代替措置を講じているため、影響はありませんでした。
納谷委員	小学校及び中学校が併置された学校における感染対策が不安な保護者等もいますので、その部分の対応についてしっかり対応していただければと思います。
総務課長	併置された学校における対応についても、市対策本部会議の検討事項には挙がっておりますので、感染が広がらないよう配慮した対応を行っていきます。
黒木委員	フローチャートにおいて「保健所の指示に基づく期間」としている理由は何故でしょうか。
総務課長	現在は、ほぼ大半がオミクロン株ですが、それ以外の変異株に感染した場合の対応を考慮し、幅広く対応できる文言としています。

